

【注】●印は、アンリー君からの回答です

発行：令和元年6月

ダヴィンチが北見日赤に入ったと聞いて…  
アンリーくん、詳しく教えて下さい!!



●みなさん、こんにちは！先日、北見赤十字病院に導入された内視鏡手術支援ロボット「ダヴィンチ」が一般公開されましたが、皆さんご存知でしたか？当日来られなかった人もいるかと思うので、今日はこの日赤通信で説明をしにやってきました。

このダヴィンチはオホーツク圏で初めての導入となるんだ。これにより、札幌や旭川に行かなければ受けられなかった手術が当院で可能となったんだよ。



《ダヴィンチとはなに?》  
●ダヴィンチはアメリカで開発された最先端の手術支援ロボットで、体に空けた1〜2センチの小さな穴から内視鏡カメラとロボットアームを挿入し、非常に高度な内視鏡手術を行うことが可能なんだ。

先生は3Dモニター画面を見ながら、あたかも術野に手を入れてるようにロボットアームを操作して、手術を進めていくんだよ。

《受ける事でどんなよい事があるのか?》  
従来との違いを教えてください!

●ダヴィンチ手術は、体に小さな穴を開けて行うので、傷口が小さいという特徴があるんだ。

そのため、術後の痛みを軽減することができ、出血量を極端に少なく抑えられるんだ。

そのほか、合併症のリスクが大幅な低くなったり、早期社会復帰が可能になるなど、様々なメリットがあるんだ!

そうなんだ!



《どんな人でも受けられるの?》

●北見赤十字病院では、当の間、前立腺がんの手術について使用していく予定だよ。



《受けた場合、費用は高いのですか?》

●一概に言えないけれども、通常の開腹手術よりは少し高くなるようなんだ。

入院する方は、高額療養費限度額適用認定証の手続きをして下さい。

高額療養費とは、  
保険適用分の自己負担額が限度額を超えた場合に、健康保険法により決められた計算方法に基づき、その超えた分が健康保険から還付される制度です。(請求後、約3ヶ月かかります)

「限度額適用認定証」を保険証と併せて医療機関窓口に提示すると一ヶ月(一日から月末まで)の窓口での支払いが自己負担上限額までとなり、高額療養費の申請が不要になります。入院時に入院窓口に保険証とあわせてご提出下さい。「限度額適用認定証」の申請については、ご加入されている健康保険にてご相談下さい。

この北見日赤通信を、今後ともよろしく願います。

北見赤十字病院

広報担当



北見赤十字病院

電話番号：(0157) - 24 - 3115

ホームページ：http://www.kitami.jrc.or.jp